



VR-Bank spendet an die Gold Seekers

ELLWANGEN – Die Gold Seekers des FC Röhlingen haben neue Turnanzüge. Ermöglicht hat dies ein erfolgreiches Crowdfunding-Projekt, das die VR-Bank Ellwangen unterstützt hat. Dank zahlreicher Spenden kamen statt der benötigten 7500 Euro sogar 8007 Euro zusammen. Die neuen Anzüge wurden mit viel Liebe zum Detail selbst entworfen. Sie sorgen für ein einheitliches, professionelles Auftreten der Showakrobatinnen. Die VR-Bank beteiligte sich mit 2550 Euro. Die Spendenübergabe fand am 11. Dezember in der Hauptstelle der VR-Bank Ellwangen statt. (ij)